

laTrompette



Tucker Carlson [Chip Somodevilla/Getty Images]

Méfiez-vous des ruses de Satan

Le royaume des esprits maléfiques a aujourd'hui un impact visible sur notre monde physique.

- Stephen Flurry
- [11/12/2025](#)

Le monde a pris une tournure sombre. Mon père, Gerald Flurry, rédacteur en chef de la *Trompette Philadelphienne*, a écrit sur ce tournant sombre au début de l'épidémie de coronavirus dans un article intitulé « Une nouvelle ère dangereuse d'adoration de la volonté ». Il a mis en lumière plusieurs exemples de gauchistes radicaux adoptant des idées insensées sans preuve et les imposant au public à force de volonté. Puis il a averti : « Suivre une *volonté humaine*, c'est en fait suivre la *volonté de Satan* ! Satan et ses démons rejettent l'autorité de Dieu. Ils ne croient pas à la vérité absolue. »

La plupart des gens n'ont pas prêté attention à cet article comme ils auraient dû le faire, et maintenant de nombreux conservateurs adoptent également des idées insensées et tentent de les imposer au public. Tucker Carlson et Candace Owens sont des exemples parfaits de personnes qui ont abandonné des principes sains d'esprit au profit de théories du complot maléfiques et antisémites. Carlson a accusé à tort Israël de commettre un génocide à Gaza et a tourné en dérision les chrétiens sionistes en les qualifiant d'hérétiques qu'il déteste « plus que quiconque ».

PT_FR

Entre-temps, Owens a minimisé l'Holocauste, qualifiant les expériences médicales nazies de « propagande bizarre », a promu le stéréotype anti-sémitique selon lequel les Juifs contrôlent les médias, et a répété l'affirmation selon laquelle le Mossad était impliqué dans les activités criminelles de Jeffrey Epstein. Elle n'a aucune preuve de ces affirmations, mais elle les répète hystériquement jusqu'à ce que les gens la croient.

Dans le passé, ces voix et d'autres ont courageusement défendu la vérité, mais aujourd'hui, elles mélangeant la vérité avec des maux de plus en plus graves. Comment savoir à qui ou à quoi faire confiance ?

Tout d'abord, vous devez reconnaître que le monde des esprits est réel !

Le monde des esprits, y compris l'esprit du culte de la volonté, affecte notre façon de penser, notre perception du bien et du mal, nos relations, nos idéologies — tout. Il semble également qu'il affecte les personnes physiquement.

Lors d'une récente interview avec Megyn Kelly, Carlson a déclaré avoir vécu une expérience dramatique il y a deux ans, lorsqu'il s'est réveillé au milieu de la nuit, le souffle court.

« Je vais dans la salle de bain, dit-il, j'allume la lumière et je vois des marques de griffes des deux côtés, à droite et à gauche, sur mes côtes. Elles saignent et sont littéralement des marques de griffes, quatre de chaque côté. [...] Ma femme m'a dit : "Je pense que tu as été attaqué par un être surnaturel." J'essayais d'être logique à ce sujet — je me disais : "Oui, j'ai vraiment été attaqué." »

C'est une histoire étrange que Carlson partage ici. Pourtant, il n'est pas le seul membre du mouvement « Make America Great Again » à partager de telles histoires. Owens répand des théories du complot extravagantes concernant l'assassinat de Charlie Kirk, et maintenant elle les « soutient » en affirmant que l'esprit de Kirk lui a rendu visite dans un rêve très réaliste et lui a dit qu'il avait été trahi.

La commentatrice conservatrice Brett Cooper, qui contribue régulièrement à *Fox News*, a également admis que sa mère avait consulté un médium et parlé aux morts. Elle en a ri lors de l'émission *Shaun Ryan Show* et a déclaré que, bien qu'elle n'ait jamais conversé avec un médium, elle aimeraient bien le faire. Son histoire n'était pas aussi effrayante que celle de Carson sur l'attaque d'un démon au milieu de la nuit, mais elle ne prend pas les dangers du monde invisible des esprits aussi sérieusement qu'elle le devrait.

La Bible rapporte que Jésus a rencontré à de nombreuses reprises des personnes possédées par des démons. Ces personnes existent donc bel et bien et constituent un danger dont nous devons être conscients. Ces démons n'ont pas disparu. En fait, ils sont de plus en plus actifs dans l'esprit des gens — et même physiquement — après avoir été confinés sur la Terre (*Apocalypse 12 : 9*).

Voici l'un des principaux effets des démons sur les gens : vous le trouverez dans *Colossiens 2 : 18, 23* : « Qu'aucun homme, sous une apparence d'humilité et par un culte des anges [des démons, devrait-on lire], ne vous ravisse à son gré le prix de la course, tandis qu'il s'abandonne à ses visions [ce qu'il a vu] [c'est la traduction correcte], et qu'il est enflé d'un vain orgueil par ses pensées charnelles, [...]. Ils ont, à la vérité, une apparence de sagesse, en ce qu'ils indiquent un culte volontaire [...]. »

On pourrait dire qu'il n'existe en réalité que deux choses : la réalité et la volonté. Dieu vous a créé avec un libre arbitre. Vous pouvez soit vous soumettre à la réalité, ou vous pouvez vous soumettre — et finir par *adorer* — votre volonté. C'est exactement ce qu'a fait Lucifer !

Ces versets nous avertissent que l'adoration de la volonté humaine conduit finalement à l'adoration des démons ! La nature humaine, c'est *le moi a toujours raison*. C'est suivre sa propre voie même si on a tort. C'est une attitude qui consiste à faire ce que l'on veut. Nous la voyons partout, et il est important que nous la reconnaissions aussi en nous-mêmes. Si nous ne reconnaissions pas cette attitude et ne la combattons pas en nous soumettant à la réalité, à la vérité — même si nous n'aimons pas la vérité — l'attitude « j'ai toujours raison » ne fait que croître. Que vous soyez un libéral radical, un conservateur patriote, un chrétien ou simplement une personne ordinaire vaquant à ses occupations quotidiennes, si vous placez votre volonté au-dessus de la vérité et que vous vous enorgueillissez vainement, vous faites ce que Lucifer a fait et vous risquez d'adorer les anges déchus !

Vous estimatez, par exemple, que vous n'avez plus besoin de preuves pour faire des affirmations farfelues. L'esprit humain est tellement vulnérable à la diffusion, à la tromperie et à l'influence de Satan. Il est particulièrement vulnérable lorsqu'il est enflé de vanité et de propre justice, car il absorbe l'attitude de Satan ! C'est exactement ce qu'il a fait et ce qu'il fait encore !

« Satan et ses démons rejettent l'autorité de Dieu », écrit mon père. « Ils ne croient pas à une vérité absolue ; tout est relatif à leur volonté. Le Christ a dit que le diable 'ne se tient pas dans la vérité, parce qu'il n'y a pas de vérité en lui. Lorsqu'il profère le mensonge, il parle de son propre fonds ; car il est menteur et le père du mensonge' (*Jean 8 : 44*). Lorsque les êtres humains rejettent la vérité de Dieu, ils commencent à adorer leurs propres opinions. Ils commencent à penser comme Satan. Lorsque ce type de pensée est suffisamment ancré, *les gens ne se soucient même plus de la différence entre le vrai et le faux*[...] Ce mode de pensée est en train de s'emparer de la scène politique américaine ! »

Beaucoup d'entre nous peuvent clairement voir le culte de la volonté chez les gauchistes radicaux qui veulent prendre le pouvoir et forcer tout le monde à accepter et à soutenir des choses insensées qui rejettent la réalité. Mais si vous ne le reconnaissiez pas en vous-même, vous êtes trompé, et vous devez vous réveiller et le combattre ! Acceptez la réalité. Soumettez-vous à la vérité, même lorsqu'elle vous révèle que vous avez tort et que vous devez changer Soyez *enraciné* dans la vérité (voir *Colossiens 2 : 6-8*).

Les événements récents ont prouvé que même des conservateurs comme Tucker Carlson et Candace Owens ne sont pas à l'abri des ruses de Satan. Pour résister à ce mal, nous devons revêtir quotidiennement l'armure de Dieu et prier pour une protection spirituelle, mentale et physique. Un esprit sain et équilibré, rempli du Saint-Esprit, demeurera dans la louange et l'action de grâce envers Dieu.

Actes 8 :9-10 nous parle d'un homme nommé Simon qui « exerçait la magie et provoquait l'étonnement du peuple de la Samarie. Tous, depuis le plus petit jusqu'au plus grand, l'écoutaient attentivement, [...] ». En d'autres termes, il utilisait le pouvoir des démons pour tromper un grand nombre de personnes.

Les historiens ont noté qu'une situation similaire s'est produite avec Adolf Hitler en Allemagne. Hermann Rauschning se souvient que Hitler lui a dit à un moment donné : « Une nouvelle ère d'*interprétation magique* du monde s'annonce, une interprétation en termes de volonté et non d'intelligence. »

C'est exactement ce qu'est le « culte de la volonté » ! C'est aussi ce qu'est réellement la magie : l'idée de déformer la réalité au pouvoir de la volonté.

Satan est « le dieu de ce monde » (2 Corinthiens 4 : 4). Il est « le prince de la puissance de l'air » (Éphésiens 2 : 2), diffusant des humeurs, des attitudes et des impulsions qui nous font rejeter les faits, la raison, la réalité elle-même. Reconnaissez le danger du culte de la volonté dans votre propre esprit. Enracinez-vous et édifiez-vous en Jésus-Christ et, comme Colossiens 2 :6-8 nous exhorte, « affermis par la foi, d'après les instructions qui vous ont été données, et abondez en actions de grâces. Prenez garde que personne ne fasse de vous sa proie par la philosophie et par une vaine tromperie, s'appuyant sur la tradition des hommes, sur les rudiments du monde, et non sur Christ ».